

Fecha Sección 03.08.2009 Primera 13

Culpan a bombas

Alfonso Juárez

Corresponsat

ACAPULCO.- Para resolver el problema de desabasto de agua potable en las colonias populares de Acapulco se requieren por lo menos cuatro años, consideran autoridades municipales y estatales.

"El problema de la distribución de agua potable es complicado. Tenemos una baja producción de agua en la ciudad y eso provoca que algunas colonias tengan menos líquido", señaló Félix Díaz, director de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Acapulco (CAPAMA).

"El agua se bombea en varias ocasiones para poder llegar a las partes más altas, pero el estado físico de las bombas hace que, con mucha frecuencia, se descompongan, y cada vez que eso sucede, aumenta el desabasto".

El organismo operador del sistema de agua, agregó, trabaja con números rojos y no cuenta con recursos para invertir en el mejoramiento de la red.

Por su parte, el director de la Co-misión Nacional del Agua (CNA) en Guerrero, Octavio Mijangos Borja, sostuvo que las fugas de líquido constituyen el problema central que impide abastecer de forma regular a toda la población del puerto.

"El volumen de <mark>agua</mark> que existe en Acapulco es suficiente para abastecer a la gente. Lo que pasa es que se pierde de 35 a 40 por ciento del agua por fugas en la red o por robo", apuntó.

Coincidió, sin embargo, en que se requiere inversión para realizar obras que garanticen el abasto tanto de las colonias populares como de las zonas turísticas.

El costo de las obras para abrir el pozo y reducir las fugas, estimó, sería de alrededor de 800 millones de pesos.



Página 1 de \$ 9309.00 Tam: 107 cm2 GNAJERA